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PRESIDENTE: Muy buenos días para los compañeros que nos
acompañan de forma virtual, un saludo muy especial para
nuestro compañero Francisco González, muy complacidos
de verlo en ese exitoso proceso de recuperación, un
saludo muy especial a los compañeros que nos acompañan
hoy aquí de forma presencial, a nuestra secretaria
general también un saludo fraterno, a la policía
nacional que todos los días en las jornadas de
plenarias ordinarias y extraordinarias nos acompañan
aquí, nos brindan ese importante y valioso
acompañamiento, a las unidades de apoyo, a quienes nos
siguen por los canales de difusión del concejo de
Bucaramanga, a los empleados de planta también les
extendemos en esta mañana de viernes, un saludo
fraterno. Señora secretaria vamos a hacer el primer
llamado a lista.

SECRETARIA: Buenos días señor Presidente, buenos días
honorables concejales, bienvenidos a la sesión de hoy
viernes 17 de junio de 2022, siendo las 9:47 A.M.
Marina de Jesús Arévalo Durán.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN:
Buenos días para todos, presente secretaria.

SECRETARIA: Luis Eduardo Ávila Castelblanco.

INTERVENCION DEL H.C. LUIS EDUARDO ÁVILA CASTEBLANCO:
Muy buenos días para todos los honorables concejales,
presente señora secretaria.

SECRETARIA: Javier Ayala Moreno.

INTERVENCION DEL H.C. JAVIER AYALA MORENO: Buenos días
para todos los compañeros, especialmente al compañero
Danovis que no lo veo, presente señora secretaria.

SECRETARIA: Luisa Fernanda Ballesteros Canizales.

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS
CANIZALES: Buenos días, presente.
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SECRETARIA: Carlos Andrés Barajas Herreño.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:
Señora secretaria, Carlos Barajas, presente.

SECRETARIA: Jaime Andrés Beltrán Martínez

Luis Fernando Castañeda Pradilla.

INTERVENCIÓN DEL H.C. LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA:
secretaria muy buenos días, un saludo para todos los
honorables concejales, para los ciudadanos, para usted
secretaria, presente.

SECRETARIA: Gracias. Francisco Javier González Gamboa.

INTERVENCIÓN DEL H.C. FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA:
Muy buenos días señora secretaria, saludarla a usted, a
todos los compañeros concejales, señor presidente por
su saludo y siempre sus buenos deseos; saludar a toda
la ciudadanía, presente.

SECRETARIA: Robinson Anderson Hernández Reyes.

INTERVENCIÓN DEL H.C. ROBISON ANDERSON HERNANDEZ REYES:
Muy buenos días, un saludo especial a la policía que
siempre nos acompaña, a usted secretaria, a usted
presidente, a todos los compañeros que siempre nos
acompañan, un saludo también de recuperación todos los
días al concejal Francisco y al papá del concejal
Leonardo y pues creo que el vicepresidente, también
está en recuperación, presente señora secretaria y muy
buenos días, Dios los bendiga a todos.

SECRETARIA: Buenos días. Wilson Danovis Lozano Jaimes

INTERVENCION DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES:
Buenos días compañeros, compañeras, presente señora
secretaria.

SECRETARIA: Gracias. Leonardo Mancilla Ávila.
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INTERVENCIÓN DEL H.C. LEONARDO MANSILLA AVILA: Muy
buenos días para todos, agradecerle al concejal Robin
por esas palabras. Presente señora secretaria.

SECRETARIA: Gracias. Nelson Mantilla Blanco.

INTERVENCIÓN DEL H.C. NELSON MANTILLA BLANCO: Buen día,
presente secretaria y también unirme a las palabras del
homenajeado, muchas bendiciones. Presente secretaria.

SECRETARIA: Gracias. Silvia Viviana Moreno Rueda

INTERVENCIÓN DE LA H.C. SILVIA VIVIANA MOENO RUEDA:
Presente.

SECRETARIA: Edilson Fabián Oviedo Pinzón.

Carlos Felipe Parra Rojas

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS:
Presente.

SECRETARIA: Tito Alberto Rangel Arias

INTERVENCION DEL H.C. TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
Presente.

SECRETARIA: Jorge Humberto Rangel Buitrago.

INTERVENCIÓN DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO:
Presente.

SECRETARIA: Cristian Andrés Reyes Aguilar.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR:
Muy buenos días para todos, presente.

SECRETARIA: Antonio Vicente Sanabria Cancino.
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SECRETARIA: Señor presidente han respondido a lista 16
honorables concejales, por lo tanto, hay cuórum
decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: Bueno, existiendo cuórum decisorio y
deliberatorio, señora secretaria, en esta mañana
lluviosa de viernes en donde todos los organismos de
gestión del riesgo de la administración municipal,
están atentos a cualquier prevención de desastres desde
aquí desde el concejo, nuestros saludo a esas familias
del café Madrid, colindantes con la quebrada la
iglesia, nuestro saludo de solidaridad, invitar a esas
campañas de donación que esta haciendo Juan Carlos
Ordoñez desde el canal Caracol, para esas familias que
lo perdieron todo y que hoy necesitan de esa
solidaridad y de esa mano amiga de los bumangueses, si
algo tenemos los bumangueses y los santandereanos es
que nos une la solidaridad y ojalá podamos entre todos,
apoyar a esas familias desde luego la responsabilidad
desde la administración municipal también en brindar
todo el acompañamiento y como concejo también estamos
en toda la disposición para lo que la administración
requiera institucionalmente, brindar el acompañamiento,
y desde luego el llamado a la prevención, a no
construir en zonas de alto riesgo, porque esta
temporada invernal, incrementa esos riesgos para muchas
familias. Señora secretaria vamos a hacer la lectura
del orden del día para su discusión y aprobación.

INTERVENCIÓN DEL H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Presidente buenos días.

PRESIDENTE: Concejal Antonio buenos días, se registra
su asistencia de forma virtual.

INTERVENCIÓN DEL H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Muy amable.

SECRETARIA: Orden del día.

PRIMERO: Llamado a lista y verificación de cuórum.

SEGUNDO: Lectura, discusión y aprobación del orden del
día.

TRECERO: Himno de la ciudad de Bucaramanga.
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CUARTO: Estudio en segundo debate del proyecto de
acuerdo N° 016 del 23 de marzo de 2022, por medio del
cual se establece un compromiso de reforestación en el
municipio de Bucaramanga.

QUINTO: Lectura de documentos y comunicaciones.

SEXTO: Proposiciones y asuntos varios.

Bucaramanga, viernes 17 de junio de 2022, hora 9:53
A.M, el presidente, Carlos Andrés Barajas Herreño, la
secretaria general, Azucena Cáceres Ardila. Señor
presidente ha sido leído el orden del día para la
sesión número 086.

PRESIDENTE: En discusión en orden del día para hoy 17
de junio ¿aprueban los concejales, el orden del día?

SECRETARIA: Señor presidente, ha sido aprobado el orden
del día.

PRESIDENTE: Aprobado el orden del día, señora
secretaria vamos a continuar.

SECRETARIA: Tercer punto del orden del día himno de la
ciudad de Bucaramanga, nos ponemos de pie.

(SUENA HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA)

PRESIDENTE: Continuamos señora secretaria.

SECRETARIA: Continuamos con el cuarto punto del orden
del día, estudio en segundo debate del proyecto de
acuerdo N° 016 del 23 de marzo de 2022, por medio del
cual se establece un compromiso de reforestación en el
municipio de Bucaramanga.

PRESIDENTE: Verificamos señora secretaria que se
encuentre, ¿Quién es el ponente del proyecto?

SECRETARIA: Señor presidente, el ponente del proyecto
es el concejal Jorge Humberto Rangel Buitrago, quien
respondió al llamado a lista.
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PRESIDENTE: Y ¿Quién es el autor?

SECRETARIA: Perdón, Jorge Humberto es el autor, el
ponente es Nelson Mantilla Blanco, que también
respondio al llamado a lista. Dentro de los citados
esta la doctora Saray Rojas, la secretaria de Hacienda
y el doctor Juan Jose Rey de la Secretaría de Salud.

PRESIDENTE: Y se encuentran presentes…

INTERVENCIÓN DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS:
Presidente para una moción.

PRSESIDENTE: ¿Concejal Luisa?

INTERVENCIÓN DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS: Si
señor.

PRESIDENTE: Concejal Luisa, tiene el uso de la palabra.

INTERVENCIÓN DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS:
Presidente, simplemente para aclararle a la secretaria
Azucena que yo también soy ponente de ese importante
proyecto, con autoría del concejal Jorge Rangel, muchas
gracias.

PRESIDENTE: Ah sí, esto se discutió en comisión
conjunta. Gracias concejal Luisa por la aclaración.
Estan los dos ponentes, los citados ¿se encuentran, la
doctora Saray y el doctor Juan José, se encuentran?

SECRETARIA: El doctor Juan José, delegó a la doctora
Aura, pero no la veo conectada, no sé si está bajo otro
nombre ¿doctora Aura, esta presente? Sí, esta aquí,
hace presencia en el recinto señor presidente, la
doctora Aura.

PRESIDENTE: Bienvenida doctora Aura. Siga por favor.
Bueno entonces, estando ¿la doctora Saray, también se
encuentra? Si…

SECRETARIA: No, señor presidente veo conectada es a la
doctora Sandra Jaimes, abogada de la Secretaría de
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Hacienda, pero no veo a la doctora Saray.

PRESIDENTE: Y es, ¿es necesaria la presencia de la
secretaria de hacienda, que deleguen a Henderson o
alguno?

INTERVENCION DEL H.C. JORGE RANGEL: Presidente

PRESIDENTE: ¿Si? Concejal Jorge

INTERVENCION DEL H.C. JORGE RANGEL: Gracias presidente,
no simplemente me da cinco minutos de receso con la
doctora Saray que estamos precisando un punto del
proyecto de acuerdo, es simplemente para ver si lo
podemos modificar en plenaria o lo tenemos que retirar
para modificarlo.

PRESIDENTE: Concejal Jorge, excuse, concejal Jorgito,
excuse, no se le está entendiendo, de pronto tiene
altavoz, quítelo o algo, porque no se le está
entendiendo.

¿concejal Jorge? ¿concejal Jorge?

¿Listos?

INTERVENCION DEL H.C. JORGE RANGEL: Ya, ya ahora sí,
presidente, ahora sí.

PRESIDENTE: Ahora si se le escucha mejor señor.

INTERVENCION DEL H.C. JORGE RANGEL: Que pena presidente, no
es que estaba en llamada con la doctora Saray, precisamente
estamos terminando un punto de modificar, del proyecto, a
ver si es mas viable modificarlo ahorita, o sea hacerle
unos cambios, que ya explicare cuales son o por facilidad
de la plenaria y del proyecto me toca retirarlo para
modificarlo, entonces son solo 5 minutos, presidente, para
un receso.

PRESIDENTE: Claro que sí concejal Jorge, entonces vamos a
receso, retornamos a las 10:10. ¿concejal Tito, estará por
ahí? ¿concejal Tito? Écheme una manita ¿concejal Tito?
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(RECESO DE 5 MINUTOS)

PRESIDENTE: Secretaria, buenos días volvemos a hacer la
verificación del cuórum para retomar el debate.

SECRETARIA: Realizamos el llamado a lista.

Marina de Jesús Arévalo Durán.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN:
Presente.

SECRETARIA: Luis Eduardo Ávila Castelblanco.

INTERVENCION DEL H.C. LUIS EDUARDO ÁVILA CASTEBLANCO:
Presente.

SECRETARIA: Javier Ayala Moreno.

INTERVENCION DEL H.C. JAVIER AYALA MORENO: Presente.

SECRETARIA: Luisa Fernanda Ballesteros Canizales.

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS
CANIZALES: Presente.

SECRETARIA: Carlos Andrés Barajas Herreño.

Jaime Andrés Beltrán Martínez

INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ:
Presente señora secretaria.

SECRETARIA: Luis Fernando Castañeda Pradilla.

INTERVENCIÓN DEL H.C. LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA:
Presente secretaria.

SECRETARIA: Francisco Javier González Gamboa.
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INTERVENCIÓN DEL H.C. FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA:
Presente señora secretaria.

SECRETARIA: Robinson Anderson Hernández Reyes.

INTERVENCIÓN DEL H.C. ROBISON ANDERSON HERNANDEZ REYES:
Presente señora secretaria.

SECRETARIA: Wilson Danovis Lozano Jaimes

INTERVENCION DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES:
Presente secretaria.

SECRETARIA: Leonardo Mancilla Ávila.

INTERVENCIÓN DEL H.C. LEONARDO MANSILLA AVILA: Presente
señora secretaria.

SECRETARIA: Nelson Mantilla Blanco.

SECRETARIA: Silvia Viviana Moreno Rueda

INTERVENCIÓN DE LA H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA:
Presente.

SECRETARIA: Edilson Fabián Oviedo Pinzón.

INTERVENCIÓN DEL H.C. EDILSON FABIÁN OVIEDO PINZÓN:
Presente señora secretaria.

SECRETARIA: Carlos Felipe Parra Rojas

INTERVENCIÓN DEL H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS:
Presente.

SECRETARIA: Tito Alberto Rangel Arias

INTERVENCION DEL H.C. TITO ALBERTO RANGEL ARIAS:
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Presente.

SECRETARIA: Jorge Humberto Rangel Buitrago.

INTERVENCIÓN DEL H.C. JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO:
Presente.

SECRETARIA: Cristian Andrés Reyes Aguilar.

INTERVENCIÓN DEL H.C. CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR:
Presente.

SECRETARIA: Antonio Vicente Sanabria Cancino.

INTERVENCIÓN DEL H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO:
Presente.

SECRETARIA: Señor presidente han respondido a lista 17
honorables concejales, luego hay cuórum, para continuar
con la sesión.

PRESIDENTE: Ok secretaria, muchas gracias, nuevamente
un saludo a los compañeros, entonces retomando el
debate voy a darle la palabra al concejal Jorge, autor,
para que nos comparta las claridades que estuvieron
debatiendo aquí en el receso. Concejal Jorge Rangel
tiene el uso de la palabra.

INTERVENCIÓN DEL H.C.JORGE RANGEL: Gracias presidente,
un saludo a mis compañeros que están de manera
presencial y virtual, a usted presidente y a las
personas que nos acompañan de la administración
municipal, a la doctora Aura Carolina Parra,
subsecretaria de ambiente y Wilson Gómez que es el
coordinador del todo el programa de Crecimiento Verde.
Estaba, presidente, hablando con la doctora Saray, por
lo que les mencioné hace un momento, el proyecto de
acuerdo, digamos que ha tenido el interés de todos los
honorables concejales, gracias a los ponentes Nelson
Mantilla y a la ponente Luisa Ballesteros, que de
verdad me han ayudado mucho a que el proyecto salga
adelante y que estemos hoy en debate, en segundo debate
en a plenaria en pleno.
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Entonces para resumirles presidente, honorables
concejales, el proyecto de acuerdo que busca
reforestar, sí, sembrar diez mil arboles en un plazo de
dos años, nos toca hacerle unas modificaciones por
sugerencias de la subsecretaria de ambiente y la
doctora Saray e incluso unos concejales que me han
mandado digamos que unos cambios, pero en aras de que
quede más fuerte, de verdad se cumpla, que es lo que
acá busca este concejo, que los proyectos de acuerdos
que se vuelvan acuerdos municipales, se terminen
cumpliendo y no queden en hojas de papel. Entonces
presidente frente al tema presupuestal, la doctora
Saray me menciona que no lo dejemos a dos años, sí,
porque ese es el plazo que está, sino que lo dejemos
únicamente a un año y que se el próximo año y que se el
cierre, digamos del año de gobierno de ingeniero Juan
Carlos Cárdenas, que tiene la intención de también
hacer partícipe también de este proyecto. Entonces lo
que vamos poque tenemos dos problemas; uno es el tema
de los terrenos que Bucaramanga no tiene terrenos para
poder reforestar cinco mil, diez mil, quince mil
árboles y entonces eso digamos es un impedimento.

Entonces tenemos que buscar un terreno que nos permita
la siembra de equis cantidad de árboles y así también
el tema presupuestal, entonces vamos a dejarlo
únicamente para el próximo año una cantidad equis que
no se va a especificar de árboles, sino que se va a
especificar apenas se tenga el recurso que obviamente
la doctora Saray, ya se comprometió a en el próximo año
en el presupuesto porque ya se hizo presupuesto de este
año, destinar unos recursos a ese programa, a esas
metas que la concejal Marina mencionó ahorita, que son
tres no solamente como esta en el proyecto de acuerdo,
sino que en esas tres metas del plan de desarrollo,
tenga unos recursos para el tema de reforestar y aun
así le vamos a agregar algo muy importante que lo
menciono la doctora Aura y el coordinador Wilson que me
parece muy importante acá los honorables concejales, el
concejal Carlos Felipe que le he escuchado ese tema,
vamos a hablar en este proyecto nuevo de acuerdo,
porque voy a retirar el que está, vamos a hablar de
reforestación protectora, todo lo que es restauración
ecológica y dentro de esta restauración ecológica pues,
entra el plan que les hablo de sembrar equis cantidad
de árboles el otro año según lo que disponga la
Secretaría de Hacienda, o sea esa siembra de equis
cantidad de árboles va a ser el primer paso, la primera
acción para empezar a hablar de reforestación
protectora y en eso digamos que la oficina de la
subsecretaría de ambiente, por parte de manera técnica
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ya nos va a colaborar.

Entonces yo creo que lo que está pasando hoy, es muy
positivo, no estamos hablando ya, digamos, de un
proyecto de acuerdo sino de dos y estamos tocando temas
tan importantes que es la reforestación protectora que
digamos que es lo que debemos buscar hoy en día, en
estas acciones con toda esta lucha de cambio climático
y demás que estamos viviendo en el mundo. Entonces
presidente ese sería el resumen que voy a retirar el
proyecto de acuerdo para modificarlo y crear uno de
reforestación protectora con acciones de siembra y con
acciones de cuidado ecológico. Y la segundo presidente,
es que vamos a hacer otro proyecto de acuerdo, debido a
la conversación con la doctora Aura que vamos a hablar
de todo lo que es pasivo ambiental, o sea un proyecto
de acuerdo que le va a poner la lupa al pasivo
ambiental que tiene Bucaramanga, que es más de
veinticinco mil árboles, de todas esas obras que se han
hecho durante años, talan árboles y no están cumpliendo
esa reforestación, por cada árbol que se tala, tiene
que sembrar cinco y tenemos hoy un pasivo ambiental de
veinticinco mil, entonces digamos que la Secretaría de
Infraestructura, esta buscando predios para sembrar y
pagar ese pasivo ambiental, pero aún no lo tienen,
entonces lo que busca ese proyecto de acuerdo es
ponerle la lupa y darle herramientas a la alcaldía y
también nosotros como concejales presionar a la
alcaldía municipal, para que se cumpla el pasivo
ambiental y no siga habiendo excusas de que pasan los
años, pasan los años y que porque no hay terreno
entonces el pasivo ambiental sigue aumentando en
Bucaramanga nosotros con esta ola, digamos, del calor
y cambio climático que se está viviendo en todo el
país. Entonces agradecerle a la subsecretaria de
ambiente la doctora Aura, al coordinador Wilson y
obviamente a la doctora Saray que lo que buscó acá es
que sea una realidad y que el próximo año si tengamos
por parte de la subsecretaria de ambiente el tema de
reforestación porque la secretaría de infraestructura
se encarga de todo lo que es pasivo, entonces digamos
que no podemos mezclar ahí infraestructura con sub
secretaría de ambiente y que digamos que ojalá
infraestructura avance, pagando ese pasivo ambiental y
aparte la secretaria de ambiente este reforestando, así
tenemos dos frentes reforestando en la ciudad de
Bucaramanga y digamos que podemos colaborar desde el
concejo. De nuevo muchas gracias a los ponentes, Luisa
y concejal Nelson Mantilla. Gracias presidente, yo
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retiro entonces el proyecto, no se toca entonces si lo
retiro ya y sacar orden del día o pido aplazamiento y
lo retiro durante el aplazamiento, no sé cómo es.
Gracias.

INTERVENCION DEL H.C. NELSON MANTILLA: Presidente la
palabra como ponente.

PRESIDENTE: ¿Cómo ponente? Ok, concejal Nelson tiene el
uso de la palabra.

INTERVENCION DEL H.C. NELSON MANTILLA: Presidente,
estamos como ponentes de este, la verdad, proyecto de
acuerdo que felicito al concejal Rangel, porque es muy
necesario, útil en la protección del medio ambiente y
en la conciencia la cultura medioambiental para nuestra
ciudad, entonces, estamos de ponentes con la concejal
Luisa, viendo pues el análisis y la determinación y la
evaluación que hace el concejal Rangel, pues entonces
quedaremos atento, concejal Rangel felicitarlo y cuando
usted vea la estructuración pertinente pues ahí estamos
listos a darle la ponencia positiva de ese importante
proyecto de acuerdo. Gracias presidente.

PRESIDENTE: Gracias concejal Nelson.

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA BALESTEROS: Compañero
presidente, también para el uso de la palabra un
segundo por favor.

PRESIDENTE: Tiene el uso de la palabra concejal Luisa.

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA BALESTEROS: Bueno de la
misma manera que mi compañero ponente Nelson,
manifestar a Jorge Rangel, una felicitación especial
por este proyecto tan importante no solamente para la
ciudad sino para nuestro país que van en paralelo a los
objetivos de desarrollo sostenible mundiales, yo sé que
aquí la intención de todos, tanto de la administración
como del concejo es darle celeridad y darle por fin
ponencia y votación positiva por este lado la ponencia
desde el primer debate en comisión, es positiva y lo he
manifestado de manera privado al concejal Rangel
totalmente el apoyo por parte mía, por parte de mi
equipo y sé que también el apoyo estará no solamente el
concejo sino una ciudad, entonces esperaremos cuando ya
esté todo debidamente elaborado y bien justificado para
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poderle dar segundo debate a este proyecto 016. Muchas
gracias.

PRESIDENTE: Gracias concejal Luisa, agradecerle la
participación de los ponentes y entonces concejal Jorge
tomando su petición de retiro a la plenaria, entonces,
les informo que estaremos notificando cuando se vuelve
a dar debate para este proyecto importante para la
ciudad, y creo que hay cosas por revisar, agradecerle a
la subsecretaria de ambiente, bienvenida al concejo de
Bucaramanga, al asesor que está al frente del tema y
continuamos. Señora secretaria continuemos con el orden
del día.

SECRETARIA: Continuando con el orden del día, al punto
número cinco, lectura de documento y comunicaciones, le
informo señor presidente que no hay comunicaciones para
ser leídas en este punto.

PRESIDENTE: Avanzamos.

SECRETARIA: Sexto punto del orden del día,
proposiciones y asuntos varios, le informo señor
presidente que el correo de la secretaría no hay
radicadas proposiciones, quedamos en el punto de
varios.

PRESIDENTE: Ok secretaria, continuamos.

SECRETARIA: No hay solicitudes en el chat señor
presidente y tampoco acá de manera presencial, con esto
el agota el orden del día.

PRESIDENTE: Secretaria, compañeros quiero antes de
levantar la sesión leer algo acá, concejal Jorge, algo
importante que me informa aquí el jurídico, compañeros
antes de levantar la sesión, creo que por el bien de
sanear la sesión y no dejar ningún bache, dice el
artículo 186, Retiro de proyectos, ¿Cómo es el proceso?
Dice; un proyecto de acuerdo no podrá ser retirado por
su autor, mediante solicitud escrita dirigida a la
presidencia de la corporación siempre que no se haya
dado ponencia para primer debate, si el autor del
proyecto por motivos legalmente sustentados considera
necesario retirar el proyecto de acuerdo en el segundo
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debate, requerirá la aceptación de la corporación en
pleno, que decidirá sobre su procedencia o
improcedencia antes de ser leída la respectiva
ponencia. Entonces concejales, vamos a hacer el proceso
de acuerdo al artículo para evitar, tener aquí algún
bache, voy a, secretaria, voy a…

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA AREVALO: presidente
disculpe, vuelve a mencionar el artículo del 031, que
pena.

PRESIDENTE: ¿perdón compañera?

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA AREVALO: es que usted
menciono el articulo del acuerdo 031, por favor me lo
repite para poderlo revisar.

PRESIDENTE: Ok concejal el Art. 186.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA AREVALO: Gracias.

PRESIDENTE: Ok secretaria, entonces vamos a someter a
votación de la plenaria la solicitud que ha hecho el
concejal Jorge Rangel, que es el autor de este proyecto
de retirar el proyecto hoy del debate.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA AREVALO: Presidente,
excúseme, que pena otra vez insistir ¿me permite la
palabra?

PRESIDENTE: Tiene el uso de la palabra concejal Marina.

INTERVENCION DE LA H.C. MARINA AREVALO: Presidente en
tal caso el debe presentar un proposición por escrito,
el autor ¿verdad? Porque el 186, dice que, mediante
solicitud escrita, dirigida a la presidencia de la
corporación.

PRESIDENTE: Sí concejal Marina, sí señora, pero es
antes de la segunda discusión o sea en comisión.
Gracias concejal Marina.

Entonces concejales de la plenaria virtual y
presencial, ¿aceptamos la proposición, la propuesta del
autor Jorge Rangel de retirar el proyecto de acuerdo de



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01 Serie:

Página 17
de 51

discusión hoy?

SECRETARIA: Así lo han dispuesto los honorables
concejales que retire el proyecto de acuerdo 016.

PRESIDENTE: Ok, secretaria continuemos.

SECRETARIA: Íbamos en lectura de documentos y
comunicaciones, le decía señor presidente que no habían
comunicaciones para ser leídas. También pasamos al
punto sexto que es proposiciones y asuntos varios y le
informaba que no habían proposiciones radicadas en la
secretaria, en el correo de la secretaria para ser
leído y estamos en el punto de asuntos varios.

PRESIDENTE: Continuamos.

SECRETARIA: Por el chat, no hay solicitudes de la
palabra. concluiríamos con esto el orden de día.

PRESIDENTE: Gracias secretaria, así levantamos la
sesión, saludos a todos los compañeros. Feliz día, Dios
los bendiga.

Para constancia, se firma para su aprobación en plenaria.

El Presidente,

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO

La Secretaria General,

AZUCENA CÁCERES ARDILA.

Elaboró, DIANA KATHERINE GARCÉS BUENO.


